

"Redefining the Role of Hospitals, Innovating in Population Health"

ENTSCHEIDERFABRIK zeigt auf der 27. Tagung des Europäischen Verbandes der Krankenhaus Manager (EVKM) und des Jahreskongresses des Portugiesischen Verbandes der Krankenhaus Manager (APAH) die Effizienzpotentiale von Digitalisierung auf

Die ENTSCHEIDERFABRIK engagierte sich auf der 27. Tagung des Europäischen Verbandes der Krankenhaus Manager (EVKM) und des Kongresses des portugiesischen Verbandes der Krankenhaus Manager (APAH) in Lissabon. Der Kongress stand unter dem Motto „Redefining the Role of Hospitals, Innovating in Population Health“. Health IT und digitale Transformation wurde u.a. in dem Satellitenforum „Adopt technologies to integrate care“ behandelt. Die Session stand im Zeichen von „Strategic Health Information Management“. Konkret „Health Information Management“ Krankenhausweit, Krankenhaus-übergreifend und zwischen individuellen Gesundheitsakten und institutionellen Patientenakten. Eröffnet wurde der Kongress durch den EVKM Präsidenten Gerald O’Dwyer und den APAH Präsidenten Alexandre Lourenço. Der Key Note Speaker war Mark Pearson von der Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD). Das Satelliten Symposium zu Health IT und digitale Transformation stand unter dem Motto “strategisches Health Information Management über die Sektorengrenzen hinweg“. Zum Themenkreis digitale Transformation referierte Dr. Pierre-Michael Meier, Präsident des Gremiums „Health Information Management“ im EVKM, Stv. Sprecher der 33 fördernden Verbände der ENTSCHEIDERFABRIK und Vorstand der März.



v.l.n.r. Prof. D. W. v. Eif, Dr. J. Düllings, Dr. R.-M. Schmitz, Dr. P.-M. Meier, P. Förster, W. Mueller, M. Schmid, G. Kirchner, Dr. U. Dornheim, W. Brokfeld, M. Spielmann, R. Gilgen und B. Decker

Zwischenfazit zu den 5 Digitalisierungsprojekten der Gesundheitswirtschaft 2018

ENTSCHEIDERFABRIK auf dem Gesundheitswirtschaftskongress

Der Workshop der ENTSCHEIDERFABRIK auf dem Gesundheitswirtschaftskongress, der vom 19.-20.09.2018 in Hamburg stattfand, wurde sehr positiv aufgenommen.

Neben den Key Notes von Dr. Peter Tschentscher, Erster Bürgermeister und Präsident des Senats der Freien und Hansestadt Hamburg und Dr. Thomas Gebhart, MdB Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Gesundheit war auch hier das Dauerbrenner-Thema „Chancen und Risiken der Digitalisierung“ präsent. Dr. Pierre-Michael Meier, Stv. Sprecher, IuIG-Initiativ-Rat der fördernden Verbände organisierte und moderierte den Workshop zum Thema „Zwischenfazit der diesjährigen Ausarbeitungen zu den 5 Top Digitalisierungsthemen der Gesundheitswirtschaft“. Im Workshop referierten Georg Woditsch vom Universitätsklinikum Münster, Franz



V. l. n. r. Dr. S. Saboor, G. Woditsch, Dr. C. Sippel, G. Nolte, F. Obermayer, M. Eusterholz, T. Dehne, A.C. Weiergräber, D. Holthaus, Dr. A. Zimolong und Dr. P.-M. Meier

Obermayer von Infinite Convergence Solutions, Gunther Nolte von der VIVANTES - Netzwerk für Gesundheit, Dr. Andreas Zimolong von der Synagon, Ann-Christin Weiergräber vom Universitätsklinikum Aachen, Dr. Christoph Sippel von dem Johanniter-Kliniken Bonn, Meik Eusterholz von der UNITY, Thomas Dehne von der Universitätsmedizin Rostock, Dr. Samrend Saboor von den Siemens Healthcare GmbH und Dirk Holthaus von der promedtheus.

Die Tagung wurde durch Prof. Heinz Lohmann und Ulf Fink, Senator a. D. eröffnet und geführt. Weitere Informationen unter www.ENTSCHEIDERFABRIK.com